



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

# Jabat Ketua IKOCI Jatim, Angie Laurentsia Sayogo Ingin Berbuat Lebih Banyak bagi Bangsa dan Negara



IKOCI Jatim berfoto bersama seluruh tamu undangan.

**SURABAYA (IM)** - Angie Laurentsia Sayogo resmi menjabat sebagai Ketua Ikoci (Ikatan Koko Cici) Jawa Timur periode 2023 - 2025.

Dia menggantikan Helena Aprilia, ketua periode sebelumnya, dalam gelaran Musprov dan gathering IKOCI Jatim, yang digelar di Resto Nine, Surabaya, Kamis (26/10) malam.

Prosesi pelantikan Cici Angie, ditandai dengan pemasangan pin oleh Cici Helena. Kemudian, pengukuhan ditandai dengan penyerahan bendera IKOCI Jatim, oleh Ketua IKOCI Indonesia, Koko Dian Maulana.

Kegiatan ini hadir Ketua Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia (PSMTI) Jatim Pepeng



Ketua IKOCI Jatim Cici Angie (kanan) saat menerima bendera dari Ketua IKOCI Indonesia Koko Dian Maulana.

Putra Wirawan dan jajarannya. Serta perwakilan paguyuban, maupun duta muda-mudi Jatim lainnya.

Dalam sambutannya, Cici Angie berharap kedepannya IKOCI Jatim bisa berkolaborasi dengan



Koko Dian Maulana (kiri), Cici Angie (kedua kiri), Cici Helena (kedua kanan) dan Ketua PSMTI Jatim Pepeng Putra Wirawan (kanan).

semua paguyuban, perkumpulan, dan yayasan Tionghoa lainnya, serta lembaga pemerintahan.

"Kami akan berusaha untuk terlibat lebih banyak bagi bangsa dan negara. Serta tetap

berkarya untuk bangsa dan negara," ujarnya.

Sementara itu, Go Tjong Ping selaku penasihat PSMTI Jatim berharap, agar pemilihan Koko Cici Jatim bisa digelar setiap tahun.

"Harapannya, 38 kabupaten/kota di Jawa Timur bisa menggelar ajang Koko Cici. Mereka bisa menjadi duta budaya Tionghoa di masing-masing kabupaten/kota dan Jawa Timur," ujar anggota DPRD Jatim tersebut.

Koko Cici Jatim digagas oleh pendiri Yayasan Indonesia Tionghoa Culture Centre Surabaya, Dahlan Iskan, sejak tahun 2020. Meski begitu, Dahlan Iskan mengaku jika Koko Cici Jatim adalah milik PSMTI. • anto tze

## Yayasan Seni Budaya Indonesia China Gelar Seminar Pengobatan Chinese Medicine Bersama Shinse RS Chaoyang Beijing



Chandra Wuriyanto Woo

**SURABAYA (IM)** - Yayasan Seni Budaya Indonesia China menggelar seminar kesehatan bertajuk Pengobatan Chinese Medicine, di Restoran Tristar Surabaya, Sabtu (28/10).

Menurut Chandra Wuriyanto Woo selaku ketua, kegiatan ini menghadirkan para sinse ahli dari Rumah Sakit Pengobatan Tradisional Tiongkok dan Barat Terpadu Beijing Chaoyang, Tiongkok.

"Hari ini kita kedatangan tamu dari Rumah Sakit Pengobatan Tradisional Tiongkok dan Barat Terpadu Beijing Chaoyang, untuk berbagi ilmu pengobatan tradisional Tiongkok. Kita bisa belajar ilmu pengobatan akupunktur, diabetes, tulang dan sebagainya," ujarnya.

Dia juga berharap, para ahli pengobatan tradisional Tiongkok ini bisa sering datang ke Indonesia. Agar membantu bidang pendidikan kesehatan, yang bermanfaat bagi masyarakat Indonesia.

Direktur Rumah Sakit Pengobatan Tradisional Tiongkok dan



Liu Huibin (kedua kiri), Yu Yuan Fang (tengah), Chen Bicheng (kedua kanan) dan Zhui Ying Chun (kanan) bersama Ninik Lilyani (kiri) selaku penerjemah.

Barat Terpadu Beijing Chaoyang Liu Huibin mengatakan, pihaknya sengaja datang untuk melakukan kerjasama bidang pendidikan kesehatan, antara Tiongkok dan Indonesia.

"Kami membawa rombongan ahli. Ada ahli akupunktur, tulang, pijat, dan diabetes. Untuk berbagi pengetahuan dan belajar satu sama lain, dengan rekan-rekan komunitas pengobatan tradisional Tiongkok di Indonesia," ujarnya.

Dia menambahkan, kedatangan ke Indonesia juga bertujuan untuk mempererat hubungan Indonesia Tiongkok.

"Sebagaimana anjuran Presiden



Sesi konsultasi kesehatan dan pengobatan gratis.

Xi Jinping, yakni one belt one road. Jadi tidak hanya di bidang pendidikan kesehatan saja. Tapi juga semua bidang yang bermanfaat bagi kedua belah pihak," pungkasnya.

Kegiatan seminar terbagi dalam dua sesi. Wakil Direktur

RS Yu Yuan Fang selaku salah satu pembicara, mengungkapkan bahwa dirinya memiliki banyak murid yang mempelajari ilmu pengobatan tradisional Tiongkok.

Dia berharap siswa di Indonesia mampu berkembang seperti

di Tiongkok. Dan bisa datang ke sana untuk belajar. Juga para guru di Tiongkok, bisa datang ke Indonesia untuk sharing ilmu pengobatan tradisional China, yang bisa membantu mengobati penyakit.

"Rumah sakit kami terbuka untuk menerima siswa Indonesia, yang ingin belajar di sana," ujarnya.

Pembicara lainnya adalah Chen Bicheng, yang menerangkan

tentang akupunktur dengan teknik tusuk mengambang, yang hasilnya memuaskan. Zhui Ying Chun, yang menjelaskan penyakit yang diderita pasca Covid-19. Serta Profesor Xu Er Huan, ahli diabe-

tes yang menerangkan pola hidup sehat, dan resep untuk penderita diabetes.

Sementara itu, Sinshe Justina Master of Traditional Chinese Medicine (TCM), mengapresiasi seminar yang diselenggarakan Yayasan Seni Budaya Indonesia China ini.

"Kegiatan ini menambah pengalaman dan ilmu. Seperti pengobatan diabetes yang menerangkan resep obat tradisionalnya. Yakni dari beras hitam, kedelai hitam, dan jamur, digongso menjadi bubuk. Selanjutnya diseduh dan diminum setiap hari," terangnya.

Seluruh peserta seminar juga diberi kesempatan untuk berkonsultasi, terkait penyakit yang diderita. Bahkan, langsung bisa mendapatkan pengobatan tradisional secara gratis. • anto tze

## Bertajuk "Pekalongan Batik Night Carnival 2023 Kawijayan Nagari", Karnaval Batik 2023 di Pekalongan Berlangsung Meriah

**PEKALONGAN (IM)** - Dalam rangka memperingati HBN (Hari Batik Nasional) 2023, Pemerintah Kota Pekalongan kembali menggelar Karnaval Batik, di Kawasan Budaya Jetayu, Pekalongan, Jawa Tengah, Sabtu (28/10).

Ada pun Karnaval Batik tahun ini berbeda dari tahun-tahun sebelumnya. Jika sebelumnya, Karnaval Batik digelar pada siang hari, pada tahun ini Karnaval Batik digelar pada malam hari.

Karnaval Batik bertajuk "Pekalongan Batik Night Carnival 2023 Kawijayan Nagari" berlangsung meriah. Sebanyak 77 peserta yang memeriahkan acara tersebut dengan menampilkan beragam kreasi kostum batik.

Mereka terdiri dari 30 kelompok organisasi perangkat dace-

rah (OPD) Pemkot Pekalongan, pelajar SD, SMP, SMA dan umum.

"Alhamdulillah, ini momentnya pascapandemi Covid-19 bisa dilaksanakan secara normal. Kalau melihat acaranya sukses, spektakuler. Pasti semuanya semangat lagi terutama para pelaku usaha batik," kata Wali Kota Pekalongan Achmad Afzan Arslan Djunaid.

Menurut Wali Kota, tamu undangan, peserta dan semua masyarakat yang hadir merasa nyaman dengan penyelenggaraan karnaval di malam hari.

Pasalnya, mereka tidak mera-



Peserta menggunakan kostum kreasi batik saat mengikuti Pekalongan Batik Night Carnival 2023 di Kawasan Budaya Jetayu, Pekalongan.

sakan panas. Ia memuji kreativitas para designer kostum karnaval batik yang dikenakan oleh peserta mulai kategori SD, SMP, SMA,

OPD dan umum. Berbagai kostum karnaval yang dikenakan para peserta karnaval mengombinasikan batik dan peri-

kanan yang merupakan potensi lokal Kota Pekalongan.

Kegiatan kian meriah dengan penampilan hiburan seperti drum band dari Yayasan Ma'had Islam, Al Irsyad, kesenian rampak, reog, barongsai, tari dansa hingga flashmob. "In-sya Allah tahun depan, persiapan dan acaranya bisa lebih matang dan meriah, serta lebih spektakuler lagi," harapnya.

Sebelumnya, Kepala Bidang Pariwisata, Dinparbudpora (Dinas Pariwisata Kebudayaan Pemuda dan Olahraga) Kota Pekalongan Retno Purnomo menjelaskan, meskipun

dilaksanakan pada malam hari, peserta karnaval sudah lebih dulu menjalani proses penilaian kostum pada sore hari.

Sebelumnya, mereka diminta untuk mengirimkan foto dan video kepada panitia terkait proses pembuatan kostum yang dikenakan pada hari H karnaval tersebut.

Menurut dia, penilaian kostum karnaval tidak hanya dilakukan pada saat peserta tampil. Namun juga dilakukan pada saat pembuatan kostum hingga saat peserta berjalan selama pelaksanaan karnaval berlangsung.

"Di masing-masing titik rute peserta berjalan ada proses penilaian juri. Proses penilaian meliputi unsur originalitas, kreativitas, keindahan motif dan story telling," terangnya. • ist

# Puncak Peringatan Hari Sumpah Pemuda di Monas Berlangsung Meriah dan Penuh Nuansa Anak Muda

IDN/ANTARA

## KEPEMUDAAN TAHUN 2023



Menpora Dito Ariotedjo (tengah) berfoto bersama para penerima penghargaan kepemudaan.

**JAKARTA (IM)** - Puncak peringatan HSP (Hari Sumpah Pemuda) ke-95 tahun 2023 yang dilaksanakan di Monas (Monumen Nasional), Jakarta Pusat pada Sabtu (28/10) malam terlihat berbeda.

Acara penuh dengan nuansa anak muda dengan berbagai pertunjukan musik dan munculnya tampilan video mapping perjalanan HSP di Tugu Monas.

Rangkaian puncak perayaan Hari Sumpah Pemuda di Monas dimulai dengan pertunjukan marching band, tari tradisional, pemberian penghargaan kepemudaan, dan deklarasi komitmen serta Sumpah Pemuda yang dipimpin langsung oleh Menpora Dito.



Vokalis band D'Masiv, Rian Ekky Pradipta bernyanyi dalam puncak peringatan Hari Sumpah Pemuda.

Acara pun dilanjutkan dengan pertunjukan musik dari penyanyi Wika Salim, Saykoji dan D'Masiv. Puncak perayaan Hari Sump-



Marching band tampil dalam puncak peringatan Hari Sumpah Pemuda.

seperti Wakil Gubernur Jawa Timur Emil Dardak, Staf Khusus Presiden Bidang Pendidikan Inovasi dan Pembangunan Daerah

jo mengungkapkan sengaja mengajak para jajarannya untuk bereksperimen dalam perayaan Sumpah Pemuda yang tidak biasa seperti sebelum-sebelumnya.

"Terima kasih kepada para jajaran Kemenpora yang tahun ini mau diajak bereksperimen dalam peringatan Hari Sumpah Pemuda. Mungkin ini baru pertama kali Hari Sumpah Pemuda kita laksanakan semi-semi festival," kata Menpora Dito.

Dito mengajak kepada jajarannya agar membuat acara yang tidak terlalu banyak seremonial akan tetapi lebih banyak menyajikan pertunjukan musik dan budaya kepada masyarakat yang mengunjungi Monas. • ist/kemenpora

# Peringati Hari Sumpah Pemuda, Perhimpunan INTI DKI Jakarta Gelar Seminar Kebangsaan



I Wayan Suparmin



Rachmat Hidayat



Budi Krisnawan

**JAKARTA (IM)** - Memperingati Hari Sumpah Pemuda 2023 yang jatuh pada Sabtu (28/10), Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa) PD DKI Jakarta menggelar Seminar Kebangsaan dengan tema "Peran Organisasi dalam Pembangunan Jakarta".

Seminar yang dilaksanakan di Sekretariat Perhimpunan INTI MGK Kemayoran - Office Tower B, Jalan Angkasa, Kemayoran, Jakarta Pusat tersebut menghadirkan pembicara Kepala Suku Badan Kesbangpol (Kesatuan Bangsa dan Politik) Jakarta Pusat Rachmat Hidayat dan Bidang Organisasi Perhimpunan INTI Pusat dan Penasehat Perhimpunan INTI DKI Jakarta Budi Krisnawan, dengan moderator Sekretaris Perhimpunan INTI - Pengurus Cabang Jakarta Utara Kho Djun Sen.

Rachmat Hidayat yang menjadi pembicara pertama, memaparkan tentang fungsi dari Kesbangpol.

Dia mengatakan bahwa Kesbangpol bertugas menjaga bagaimana, khususnya di wilayah DKI Jakarta tetap harmonis dan toleransi.

Kemudian dalam menjalankan fungsinya, Kesbangpol bermitra dengan Ormas, LSM dan Parpol dan memiliki "pasukan" yaitu Forum Kewaspadaan Masyarakat, Forum Kerukunan Umat Beragama, Komunitas Intelijen Daerah, PPWK (Pusat Pendidikan Wawasan Kebangsaan) yang bertugas mensosialisasikan kebangsaan dan bela negara, FKPT (Forum Koordinasi Penanggulangan Teroris). "Inilah yang membantu kita



Para pembicara saat memaparkan materi seminar.



I Wayan Suparmin dan pembicara berfoto bersama peserta seminar.

dalam menjaga keharmonisan dan kedamaian di Jakarta," ucap Rachmat. Pada kesempatan tersebut, Rachmat juga mengungkapkan berbagai ancaman yang dihadapi saat ini oleh Jakarta. Ancaman tersebut meliputi bencana alam, ancaman teroris, adanya unjuk rasa yang menentang

UU Cipta Kerja, isu kenaikan harga sembako. "Ini adalah tantangan kami supaya isu-isu tadi membesar, termasuk yang belakangan ini adalah isu polusi," kata Rachmat.

Tantangan lain, sambung Rachmat, yaitu pada masa pemilu 2024. Jangan sampai pada masa Pemilu 2024 nanti terjadinya polarisasi di masyarakat dan munculnya isu sara.

Terkait dengan Pemilu, Rachmat pun berpesan kepada Perhimpunan INTI untuk berpartisipasi dalam Pemilu nanti.

Budi Krisnawan yang menjadi pembicara kedua, dalam seminar ini mengingatkan kepada para pengurus dan anggota Perhimpunan INTI untuk aktif menangkal segala berita Hoax yaitu informasi, kabar, berita yang palsu atau bohong. "Hoax ini bisa membuat kita terpecah belah dan Ormas berperan untuk menangkalnya. Kita harus merawat kebersamaan," tegas Budi.

Seminar kebangsaan ini dihadiri oleh Ketua Perhimpunan INTI DKI Jakarta I Wayan Suparmin dan jajaran. Selepas Seminar I Wayan Suparmin juga memberikan apresiasi kepada mereka yang aktif dalam kegiatan sosial yang dilakukan oleh Perhimpunan INTI DKI Jakarta. • kris



I Wayan Suparmin memberikan plakat ke Budi Krisnawan.



I Wayan Suparmin memberikan apresiasi kepada mereka yang aktif dalam kegiatan sosial.



I Wayan Suparmin memberikan apresiasi kepada mereka yang aktif dalam kegiatan sosial.